

Update Energiekostenzuschlag ab Monat August 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Ihr zuverlässiger und langjähriger Partner möchten wir Sie auch weiterhin mit unserer Lieferfähigkeit, Qualität und Zuverlässigkeit überzeugen.

Wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass wir durch eine Neubewertung der Energiekosten, auf eine stagnierende Entwicklung blicken können.

Bei den Beschaffungskosten, insbesondere für Lieferanten, reflektieren jedoch in Analogie auch immer die insgesamt gestiegenen Energiekosten.

Dennoch reagieren wir auf die dynamische Marktsituation und senken den Energiekostenzuschlag um 3,5% auf **5,9 %**.

Der Aufschlag wird ab dem **01.08.2023** separat auf der Rechnung ausgewiesen.

Dieser Aufschlag ist keine Preiserhöhung, sondern eine Anpassung, die von uns quartalsmäßig neu bewertet wird.

Wir hoffen weiter, dass sich die „Energie- und Beschaffungskosten,, weiter normalisieren und der damit von uns erhobene Energiekostenzuschlag weiter korrigiert werden kann.

Wir bedauern diesen Schritt sehr, bitten um Ihr Verständnis für diese außergewöhnliche Maßnahme und hoffen auf eine weitere gute und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Für Fragen und weitere Informationen steht ihnen Ihr Ansprechpartner gern jederzeit zur Verfügung.

Juli 2023
Geschäftsführung